

Musikfest als Höhepunkt

Die Mitglieder der Harmoniemusik Stans trafen sich zur 32. Generalversammlung und blickten auf ein ereignisreiches Jahr zurück.

Vor rund einem Jahr hat der neue Dirigent, Roberto Cereggetti, die musikalische Leitung übernommen. Das erste Konzert fand anlässlich des Stanser Sommers, zusammen mit der Nidwaldner Band Buschi & Anni, statt und konnte die Zuschauer wie auch die Mitglieder begeistern. Nach weiterer intensiver Probearbeit wurde das Jahreskonzert mit einer Reise durch die italienische Musikwelt gestaltet.

Ehrenmitgliedschaft

Aktuell besteht die Harmoniemusik Stans aus 39 aktiven Vereinsmitgliedern. Irina Fischer und Raphaela Käslin wurden für zehn Jahre Vereinsmitgliedschaft geehrt. Bereits seit 20 Jahren musizieren Erica Knüsel, René Christen und Katja von Ah in der Harmoniemusik und erhalten die Ehrenmitgliedschaft.

Viele Anlässe

Die Harmoniemusik Stans



Ehrenmitglieder (von links): Irina Fischer, Erica Knüsel, René Christen und Katja von Ah. Es fehlt Raphaela Käslin.

BILD: PD

wird auch dieses Jahr bei verschiedenen Anlässen – wie am Weissen Sonntag im Stanser Dorf oder an Fronleichnam in Oberdorf – musikalisch vertreten sein. Als weiteren Vereinshöhepunkt werden die Musikanten am 1. Innerschweizer Musikfest

in Hergiswil teilnehmen. Die Jahreskonzerte werden am 30. November sowie am 1. Dezember wiederum im Theater an der Mürg stattfinden. (pd)

Weitere Informationen zu den Veranstaltungen: www.harmoniemusik-stans.ch.